

devolo

Neue Hardware für Smart Metering

[03.08.2016] Der Netzwerkspezialist devolo hat einen eigenen Smart Meter entwickelt. Das Gerät kann auch als intelligentes Messsystem eingesetzt werden.

Das Unternehmen devolo erweitert sein Angebot im Geschäftsbereich Smart Grid. Mit einem neu entwickelten, intelligenten Stromzähler bietet der Netzwerkspezialist nun von der Datenerfassung über die Datensicherheit bis hin zur Datenkommunikation die gesamte Hardware für das Smart Metering, heißt es in einer Pressemeldung. Der dreiphasige devolo 3. HZ Basiszähler könne als Smart Meter und als intelligentes Messsystem eingesetzt werden. Die integrierte Hutschiene biete Platz für ein Smart Meter Gateway sowie eine Steuerbox oder die Kommunikationstechnik. Zudem sei ein Doppeltarifzählwerk integriert, das es Energieversorgern erlaube, den Kunden mehrere Tarife anzubieten. Wie devolo weiter meldet, wird der Stromzähler erstmals auf den Metering Days des Zentralverbands Elektrotechnik- und Elektronikindustrie (20. bis 21. September 2016, Fulda) vorgestellt.

(al)

Stichwörter: Informationstechnik, devolo, Smart Metering